

Matchbericht 17.10.2015

SV Thun-Strättligen b – Volley Matten (25:27 , 11:25 , 21:25)

Mit einigen neuen Spielerinnen und einer grossen Motivation starteten wir um 19:30 Uhr in die neue Saison 15/16. Das Ziel war ganz klar den ersten Match zu gewinnen, sodass wir einen guten Saisonstart hätten. Doch leider gelang uns dies nicht ganz.

Volley Matten ist ein eingespieltes Team, was wir während dem Match feststellen mussten. Im Ersten Satz gelang uns vieles gut. Wir punkteten mit guten Services und Angriffen. Der Punktstand war immer sehr ausgeglichen, am Schluss waren wir sogar in Führung. Doch leider verloren wir den ersten Satz ganz knapp mit 25:27.

Mit neuer Energie wollten wir den zweiten Satz für uns gewinnen. Denn wir wussten, wir können Volley Matten besiegen. Jedoch waren im zweiten Satz die Eigenfehler uns überlegen. Ebenfalls war die Energie die wir am Anfang hatten, doch nicht mehr so ganz da und schauten einfach den Bällen zu, anstatt uns schnell zu bewegen. Volley Matten gewann diesen Satz deutlich mit 11:25.

Den dritten Satz wollten wir jetzt definitiv für uns entscheiden. Unsere Angriffe waren wieder besser und wir punkteten, sodass wir eine Zeit lang in Führung waren. In der Hälfte kehrte sich das Spiel und Volley Matten war wieder mit einigen Punkten vor. Eigenfehler von uns war das Problem weshalb wir den letzten Satz auch noch verloren haben. Wir holten zwar noch einige Punkte wieder auf, aber den Satz konnten wir knapp nicht für uns entscheiden (21:25).

Der Saisonstart gelang uns nicht wie erhofft. Wir haben uns aber für den ersten Match gut geschlagen und durchgekämpft (abgesehen vom zweiten Satz).

Am 7.11 ist unser nächster Match, dort starten wir noch einmal neu und gewinnen diesen!

Meli (gross) Captain 😊